

FDP-Fraktion
Etienne Schumpf
Haldenstrasse 16
6300

Stadtkanzlei
Präsidentin des GGR
Stadthaus
CH-6300 Zug

30. August 2021

Motion: Liberale Eckpfeile für die zukünftige Mobilität und qualitative Aufwertung des Stadtzentrums

29.08.2021

Die FDP möchte sich für die Mobilität als Ganzes einsetzen, statt Verkehrsteilnehmer gegeneinander auszuspielen. Wir streben eine prosperierende Koexistenz von Gewerbe und Wohnen in der Stadt Zug an und setzen uns für eine qualitative Aufwertung der Stadt ein. Eine gute Erschliessung für alle Verkehrsteilnehmer soll gewährleistet werden.

Es ist jetzt der Zeitpunkt, die Stadtzuger Verkehrspolitik in die richtigen Bahnen zu lenken und eine Aufwertung des Stadtzentrums mit realistischen und weitsichtigen Lösungsansätzen zu ermöglichen und möchten darum die folgenden Eckpfeiler festlegen und den Stadtrat mit der Umsetzung beauftragen:

- Nebeneinander statt Gegeneinander von allen Verkehrsteilnehmern. Nebeneinander von Velos, öffentlichen Verkehr, Autos und Fussgänger.
- Wenn möglich durchgängiges Velonetz im Stadtgebiet auf vom Fussgängerverkehr separierten Velostreifen oder im Mischverkehr.
- Evaluation einer Umfahrung des Stadtzentrums. Z.B. Stadttunnel light (Siehe Postulat Birchmeier/Umbach G2548 20. August 2019).
- Ausbau bestehender Infrastrukturen bzw. Steuerung der Mobilität zu Spitzenzeiten zur Optimierung der Mobilität.
- Genügend Parkplätze in der Innenstadt für das Gewerbe.
- Mehr Parkplätze für Carsharing-Projekte sind zu evaluieren.
- Überprüfung eines digitalisierten Mobilitätsmanagements.

Etienne Schumpf

Fraktionschef / Grosser Gemeinderat FDP